

Tschernobylkinder Audi-Sport-Club Kronach e.v.

KRONACH

NP

Nummer 119
Dienstag, 26. Mai 1998



4000 Mark für die Tschernobylkinder. Der Audi-Club Kronach erlöste beim vierten Audi-Treffen anlässlich seines zehnjährigen Bestehens aus Spenden der anwesenden Clubs aus ganz Deutschland, der Schweiz und Luxemburgs 4000 Mark. Diesen Erlös spendeten die Veranstalter mit Lorenz Wachter und Frank Neubauer an der Spitze an die Tschernobylhilfe, für die unter anderem Verena Alt aus Pressig zuständig ist. Er soll für den Besuch von Kindern aus der verstrahlten Region im Sommer in Kronach verwendet werden. Auch bei den zurückliegenden drei Audi-Treffen wurde gespendet, so daß sich der Betrag, der für gute Zwecke bereitgestellt wurde, inzwischen auf mehr als 15 000 Mark summiert. Mehr als 550 Fahrzeuge der Marke mit den vier Ringen waren auf dem Schützenplatz in Kronach vertreten. Ein buntes Programm begeisterte die fast 2000 Teilnehmer.